



## Creel no declinará por Xóchitl

El presidente de la Cámara de Diputados, y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel rechazó declinar a favor de Xóchitl Gálvez y aseguró que serán los ciudadanos quienes a través de la consulta que se realizará el próximo 3 de septiembre, quienes le digan el lugar que debe ocupar.

Dijo que se mantiene en la contienda interna de la oposición donde buscará por todos los medios convertirse en el responsable del Frente Amplio por México para competir por la Presidencia en 2024. *(Alejandro Páez) •*